
 

 

 

 

 

 

地域に支えられて松明完成 
～稲中魂を松明の炎とともに完全燃焼させよう～ 
１０月２９日（土）、本校では３年生の松明製作

のために登校日でしたが、稲田中学校松明作り協
力会やＰＴＡ・体文役員、保護者の皆様のご協力に
より、今年も立派な松明が完成しました。 
３年生は、協力会の方々のご指導をいただきな

がら、一生懸命製作に取り組んでいました。 
９月１７日の茅刈りから始まり、１１月１１日

（金）の松明出発・設置、そして翌日の松明あかし
本番と約２か月間にわたる松明あかしの取組も佳
境に入ってきました。１１月１２日（土）の松明あ
かしでは、稲中松明の炎とともに、稲中魂を完全燃
焼させて下さい。 

お忙しい中、ご指導をいただきました松明作り
協力会の皆様、そして協力いただいたＰＴＡ役員・ 
保護者の皆様、本当にありがとうございました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

朝食について見直そう週間 
望ましい食習慣へのご家庭の協力をお願いします。 
 １１月５日（土）～１１日（金）に稲田小学校と

共同で「第２回朝食について見直そう週間運動」に

取り組んでいます。これは、食に関する正しい理解

と関心を高めるとともに、生活のリズムを改善し、

朝食摂取を基本とした望ましい食習慣の形成を図

ることを目的に、福島県教育委員会が春と秋の２

回全県的に行っているものです。 

 春に行った時の摂取率は９５％と昨年度よりも

大幅に下がってしまいましたが、果たして今回は

どのような結果になるのでしょうか？ 

 朝食をしっかりと食べることは、１日の行動に

必要なエネルギーを摂取することになり、その結

果、学習や運動などの学校生活に良い影響をもた

らします。また野菜や汁物などもバランスよく摂

ることも大切です。 

 「早寝・早起き・朝ごはん」は各ご家庭のご協力

がなくては実行

できません。お

子さんのために

もよろしくお願

いします。 
 

音楽部、稲田フェスティバルに参加 
～地域の方々に感動を与えることができました～ 
１０月３０日（日）に稲田フェイスバル地域芸能

交流大会が稲田地域体育館で行われました。 

 本校からは生徒の習字作品が展示されたほか、
音楽部が出演しました。また６名の生徒がボラン
ティアとしてお手伝いをしました。 

 特に音楽部の演奏は、聴いて下さった多くの
方々に感動を与えることができたようで、ある地
域の方から部員に差し入れをしていただいたり、
後日わざわざ学校にお電話をいただいて、「すばら
しい演奏で感動しました。」とお褒めのお言葉をい
ただいたりました。 

 これからも地域の行事に積極的に参加して、地
域の方々から愛される学校づくりをして参りたい
と思います。 

 

稲田中学校だより NO.11 

平成 28年 10月 4日 

発行人 校長 八木沼孝夫 
師弟一如 

教育目標 豊かな人間性と社会性を身につけたたくましい稲中生 

自ら学ぶ生徒 

思いやりのある生徒 

健康で働く生徒 

稲田中松明あかしの日程 
１１月１１日（金） 

松明あかし出発式 稲田中 13:00～13:10 

松明設置     五老山 14:00 

１１月１２日（土） 

生徒集合   中央公民館 17:00 

松明点火・応援  五老山 18:30 

生徒解散   中央公民館 20:30 

※３年生は原則全員参加となります。送迎にご

協力下さい。 

 

稲田中学校だより NO.13 

平成 28年 11月 10日 

発行人 校長 八木沼孝夫 

演奏する音楽部 ボランティアの生徒たち 

タガを並べて製作開始 骨組みが出来上がる 

畳表を巻いてほぼ完成 お礼の言葉を述べる代表生徒 



本校ＨＰアクセス数５万件達成 
～今後も積極的に情報発信をしていきます～ 

本校ホームページへのアクセス数が１０月３１
日（月）に５万件を突破しました。 

 本校での子ども達や学校の様子を保護者や地域
の方々に少しでも理解していただこうと、様々な
出来事をお知らせしております。その結果、グラフ
からもわかるように、次第にホームページを見て
いただく方が増えてきました。 

 今後も稲田中学校の様子をお知らせしていきた
いと思いますので、よろしくお願いします。 

バドミントン部県大会出場 
１１月５日（土）・６日（日）に須賀川アリーナ

で福島県中学生新人バドミントン大会が行われ、 

本校バドミントン部が団体戦・個人戦に出場しま
した。 

 結果は次のとおりです。 

  団体戦 １回戦 稲田中０－２富岡一中 
  個人戦 保志琴美・稲田蓮ペア 

１回戦 ２－１内郷三中ペア 
２回戦 ０－２富岡一中ペア 

 団体戦・個人戦ともに全国有数の強豪校の富岡
一中と対戦しましたが、やはり力の差があり、負け
てしまいました。しかし出場した生徒は「全国レベ
ルのチームと対戦できて良かった」「試合が楽しか
った」と前向きの感想を述べていました。この経験
を次に生かしてほしいと思います 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小中一貫教育コーナー 
○小中合同ＰＴＡ役員会 
１１月２日（水） 

に小中合同ＰＴＡ役 

員会を実施しました。 

平成３０年４月の小 

中一貫教育校（仮称） 

開校にあたって、Ｐ 

ＴＡの在り方を検討 

しているところです 

が、今回は、小学校と中学校の学校行事の確認、
役員選考会の日程、さらには先日行った秋華祭
模擬店の反省などを行いました。 

○小中一貫教育連絡協議会 
１１月７日（月）、須賀川市小中一貫教育アド

バイザーで青森中央学院大学教授の高橋興先生
をお迎えして、第３回稲田小中一貫教育連絡協
議会を開催しました。 

 協議会の前に、これまでの稲田小中学校の小
中一貫教育の取組状況を高橋先生にご説明して
ご指導をいただいた後、小中学校の全教職員が
参加した全体会を開 

き、稲田小中一貫教 

育校（仮称）の教育 

目標を説明、その後 

の分科会で話し合い 

が行われました。高 

橋先生には、分科会 

の様子をご覧いただ 

きながら、最後に全 

体会で全体指導をいただきました。 

 高橋先生からは、小中一貫教育を推進するう
えで心かげることなどを分かりやすくご指導い
ただきました。 

○工事作業員の方々に感謝の気持ちを 
１１月８日（火）、

３年生の旧生徒会役
員が、校舎建設の作
業員の方々に感謝の
気持ちを伝えたい
と、工事事務所を訪
ねました。 

 毎日一生懸命に作
業をされている様子 

を教室から見ている旧生徒会役員が、「自分たち
は新校舎を入れないけれども、後輩のためにが
んばっている作業員の方々に感謝の気持ちを伝
えたい」と自分たちで申し出たところ、建設業者
の方々が快く受け入れていただき、寒い中でし
たが、旧生徒会長の渡辺文香さんが代表して感
謝とお礼の言葉を述べさせていただきました。 

このように心温かな気持ちを持っている子ど
も達から、人として大切なことを教えてもらっ
た気がしました。 

稲田中学校ホームページ http://www.sukagawa.gr.fks.ed.jp/?page_id=202 
←左ＱＲコードからもご覧になれます。 

三者相談ありがとうございました。 
１１月１日（火）から１０日（木）まで三者相談

が行われていましたが、保護者の皆様におかれま
しては大変お忙し中、来校いただき誠にありがと
うございました。今後も何かありましたらお気軽
にご連絡・ご相談いただきたいと思います。 

話し合いの様子を見る高橋教授 

 

感謝を伝える渡邉文香さん 

合同ＰＴＡ役員会 

試合前のあいさつ 保志・稲田ペア 

http://www.sukagawa.gr.fks.ed.jp/?page_id=202

